

Stadtwerke Bochum

Einsparpotenziale erkennen

[11.11.2016] Im ersten Bochumer Energieeffizienz-Netzwerk arbeiten Unternehmen zusammen, um Energie zu sparen. Träger des Netzwerks sind die Stadtwerke Bochum.

Die Stadtwerke Bochum haben ein Energieeffizienz-Netzwerk ins Leben gerufen. Valentin Scheltow, zuständig für den Vertrieb Energiedienstleistungen bei den Stadtwerken Bochum, erläutert: „Als Träger des neuen Energieeffizienz-Netzwerks Bochum möchten wir Industrie und Gewerbe langfristig mit unserem Fachwissen unterstützen.“ Im gegenseitigen Austausch sollen die Mitglieder des Netzwerks Einsparpotenziale leichter erkennen und Synergien nutzen können. Die Mitgliedschaft im Energieeffizienz-Netzwerk kostet nach Angaben der Stadtwerke Bochum 250 Euro monatlich. „Gut investiertes Geld“, sagt Valentin Scheltow. „Erfahrungswerte anderer Netzwerke zeigen, dass Netzwerkteilnehmer im Durchschnitt doppelt so viel Energie einsparen als herkömmliche Unternehmen, da Energiesparpotenziale aufgrund der Netzwerkarbeit sehr viel schneller gehoben werden können.“

(al)

Stichwörter: Energieeffizienz, Energieeffizienz-Netzwerk, Stadtwerke Bochum